



À l'attention des clubs de football de Côte d'Or

Objet : Présentation du budget prévisionnel pour la saison 2024-2025

Chères Présidentes, chers Présidents

Nous espérons vous transmettre le budget prévisionnel de la saison 2024-2025 lors de l'échéance initialement prévue fin novembre 2024. En raison des nombreuses difficultés rencontrées suite à l'absence de transmission avec l'ancienne équipe dirigeante, cette présentation a dû être reportée.

Cette non-transmission a considérablement affecté notre capacité à élaborer un budget prévisionnel dans les délais impartis. Nous avons toutefois travaillé avec diligence depuis ces dates pour établir un budget précis et transparent, que nous sommes aujourd'hui en mesure de vous présenter.

Vous savez également que le congrès national de l'ANPDF a été organisé par notre district, et nous avons volontairement choisi d'isoler cet événement dont nous n'avons encore pas reçu toutes les factures. Un bilan de ce congrès vous sera transmis en début d'année.

Le budget que nous soumettons reflète notre vision pour la gestion de la saison à venir. Cependant, il intègre également les dépenses engagées par l'ancienne direction, auxquelles nous avons dû faire face entre juin et octobre 2024. Ces éléments ont été pris en compte pour assurer un suivi rigoureux et fidèle de la situation financière du District.

Nous sommes, depuis maintenant un mois et demi en négociation avec les partenaires avec qui nous avons des engagements, de manière à adapter nos coûts de fonctionnement à nos moyens.

Nous sommes conscients des attentes et de l'importance de la transparence dans la gestion financière. C'est pourquoi nous restons à votre disposition pour toute demande d'information ou pour échanger sur les points qui pourraient nécessiter des éclaircissements.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre engagement constant dans la vie de notre District.

Sportivement,
Jérôme THIBERT
Président du District de Football de Côte d'Or